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 ATA Nº3122 SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 11 DE ABRIL DE 2022. 
Presidida pelo vereador Rinaldo Santana dos Santos e secretariada pelo vereador Ilson 

Rodrigues, estando presentes os seguintes vereadores Bruna Aparecida Alves de Lima, Edson 

Aparecido dos Santos, Felipe Segundo Rael, José Cassiano Ferreira, Ronaldo Vladimir Moreira 

e Selmo Rosa de Araujo. Constando “Quorum” o senhor presidente deu início à sessão 

exatamente às vinte horas e pediu a todos que se levantassem para que o vereador Felipe 

Segundo Rael pudesse ler um trecho da Bíblia Sagrada. O Senhor Presidente colocou em única 

votação a Ata da Sessão anterior, aprovada por unanimidade. Solicitou a Leitura da Indicação nº 

023/2022. Leitura da Moção nº 001/2022. Leitura do Ofício nº 087/2022 do Poder Executivo. 

Ordem do Dia: O Presidente colocou em única votação a Indicação nº 023/2022, aprovada por 

unanimidade. Colocou em única votação a Moção nº 0001/2022, aprovada por unanimidade.  

Colocou em primeira votação o Projeto de Lei do Legislativo nº 004/2022, aprovado por unanimidade. 

Passamos para as Comunicações Parlamentares: Com a palavra a vereadora Bruna Aparecida Alves de 

Lima, que cumprimentou a todos. Comentou sobre a Indicação do vereador Ronaldo que pede mais 

segurança para bairros do município, solicitando atenção também ao Conjunto Alto da Boa Vista. 

Comentou sobre a Moção nº 001/2022 de sua autoria, ressaltando a importância da alteração do piso 

salarial dos funcionários que atuam como Agentes Comunitários de Saúde. Comentou que recebeu 

reclamação de um morador do distrito de Bentópolis sobre um bueiro, pedindo atenção da Administração 

Municipal. Com a palavra o vereador Ronaldo Vladimir Moreira, que cumprimentou a todos. 

Comentou sobre a Indicação de sua autoria, falando sobre a necessidade de aumento do policiamento nos 

Conjuntos Floresta e Tancredo Neves, solicitando também uma reunião com o Comandante da Polícia 

Militar cobrar uma melhoria de segurança. Comentou sobre o recapeamento que irá ocorrer no 

Município em breve e cobrou também manutenção nas vias públicas quanto aos buracos. Com a palavra 

o vereador Ilson Rodrigues, que cumprimentou a todos. Comentou sobre a Moção nº 001/2022 da 

vereadora Bruna, apoiando o aumento do piso salarial dos Agentes Comunitários de Saúde. Apoio 

também a Indicação nº 023/2022 falando da necessidade de melhora na segurança. Nada mais havendo 

o senhor presidente agradeceu o bom andamento da sessão e encerrou exatamente às vinte horas 

e trinta e nove minutos. Da qual eu Ilson Rodrigues – Secretário-, mandei lavrar a presente ata, 

que depois de aprovada, vai por mim assinada e pelo senhor presidente. 

 

 

Rinaldo Santana dos Santos       Ilson Rodrigues 

Presidente                                                                                                    Secretário 
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